

Dank und Anerkennung für Manfred Böttel „Mister Rettungsdienst“ in den Ruhestand verabschiedet



DRK-Präsident Andreas Kruppert (links) und Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann (rechts) dankten Manfred Böttel (mit Ehefrau Roswitha) für sein hohes Engagement und verabschiedeten ihn in den wohlverdienten Ruhestand.

Bitburg (rh) Vor einigen Tagen wurde unser bisheriger Leiter Rettungsdienst und stellv. Kreisgeschäftsführer Manfred Böttel, nach **48 Rotkreuz-Dienstjahren**, zum 30. Juni 2024 in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Manfred Böttel hat in seiner Rotkreuz-Laufbahn eine beeindruckende Karriere vom Rettungssanitäter bis zum Leiter Rettungsdienst und stellv. Kreisgeschäftsführer erreicht.

Seit November 1973 (also über 50 Jahre) ist er bereits ehrenamtlich im DRK-Ortsverein Bitburg tätig. Seinen Start beim Roten Kreuz fand der junge Bauzeichner Manfred Böttel damals beim Sanitätszug T als Helfer im Katastrophen-

schutz. Schnell fand er die Nähe zum Rettungsdienst, wo er letztlich im Jahre 1978 die Rettungssanitäterausbildung absolvierte und seinen hauptamtlichen „Dienstvertrag“ am 01.07.1976 unterzeichnete. Sein erstes Arbeitsgebiet war die Mitarbeit in der Rettungsleitstelle Bitburg, die damals noch im Gebäude in der Rot-Kreuz-Straße untergebracht war.

Sehr schnell wurden seinen Führungsqualitäten erkannt. Am 01.12.1984 wurde Manfred Böttel zum Leiter der Rettungswache Bitburg bestellt, am 01.06.1991 wurde er Leiter Rettungsdienst und im August 2017 stellv. Kreisgeschäftsführer.

Manfred Böttel hat wie kein anderer

den Rettungsdienst im Eifelkreis Bitburg-Prüm geprägt, vom damaligen Krankentransportdienst bis heute in einen leistungsfähigen und modernen Rettungsdienst.

Damals 1974/1975 noch mit 12 hauptamtlichen Personen im Rettungsdienst gestartet, sind es heute 174 Menschen, die im Rettungsdienst des Eifelkreises tätig sind.

Die Fahrzeuggeneration entwickelte sich vom OPEL Admiral Krankenwagen bis heute zum hochmodernen Rettungstransportwagen Rheinland-Pfalz“.

Sein Steckpferd waren die Baumaßnahmen. Manfred Böttel hat in seiner Rotkreuz-Laufbahn letztlich **alle Rettungswachen des DRK-Kreisverbandes geplant und als versierter Bauleiter auch umgesetzt**, teilweise sogar dann nochmals komplett saniert.

Seine **Verlässlichkeit, Ruhe und immense Erfahrung** haben Manfred Böttel ausgezeichnet.

DRK-Präsident Andreas Kruppert und Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann haben ihm innerhalb einer kleinen Feierstunde ausdrücklich für sein hohes Engagement in den zurückliegenden Jahrzehnten gedankt.



Die Anfänge des Rettungsdienstes, der Neuerburger Opel Admiral.

Vielen Dank Manfred Böttel für deine erfolgreiche Tätigkeit für das Deutsche Rote Kreuz im Eifelkreis Bitburg-Prüm.

Das gesamte DRK-Team wünscht Dir alles Gute zum wohlverdienten Ruhestand. ■

Der Club Soroptimisten Bitburg-Prüm unterstützen das Frauenhaus Eifel



Auf dem Bild von links nach rechts sind zu sehen: sitzend Petra Kaldenbach links und rechts Rainer Hoffmann, dahinter von links nach rechts Ulla Addy, Helga Enders und Dr. Doris Dahmen

Eifelkreis (rh) Der Club Soroptimist Bitburg-Prüm freut sich einen Teil des Erlöses aus dem Prümer Weihnachtsmarkt 2023 als Spende in Höhe von 1.500,00 Euro an den DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V., zweckgebunden zu Gunsten für's Frauenhaus Eifel, abzugeben.

Die Spendenübergabe an den Kreisgeschäftsführer Rainer Hoffmann erfolgte am 24.06.2024 im Betreuten Wohnen in Prüm. Hoffmann bedankte sich für die großzügige Spende, mit der in erster Linie Spielgeräte für die zu betreuenden Kinder angeschafft werden.

50-jähriges Jubiläum und Ehrungen im DRK-Ortsverein Neuerburg e.V.



Die geehrten Blutspender und Gäste der Jubiläumsveranstaltung am 14. Juli 2024.

Neuerburg (rh) Der DRK-Ortsverein Neuerburg hatte Grund zu feiern. Zum 50jährigen Bestehen wurden zahlreiche Gäste eingela-

den. Blutspender wurden für ihre 25-maligen bis 175-maligen Blutspenden geehrt.

Herzlichen Glückwunsch.

Ferienangebot des Roten Kreuzes

Bitburg (rh) Kinder und Jugendliche, die in den Sommerferien noch nicht so viel vorhaben, sind am Montag ins DRK-Mehrgenerationenhaus in Bitburg eingeladen.

Morgens werden dort Scrunchies genäht. Auf Grund hoher Nachfrage ist dies schon der zweite Haarschmuck Workshop in den Ferien. Der Schmuck kann natürlich am Ende mit nach Hause genommen werden und dabei sein ist kostenlos. Die Plätze in der Gruppe sind begrenzt.

Jetzt noch anmelden kann man sich bei Karin Jung per Mail unter karin.jung@drk-bitburg-pruem.de oder telefonisch unter der 06561 - 6020237.

Scrunchie Atelier Nr. 2
für Kinder und Jugendliche von 8 bis 14 Jahren

In den Ferien können Kinder und Jugendliche lernen Scrunchies und Haarspangen selbst herzustellen.

Wann: Montag, 22.07.24
von 09:30 bis 11:00 Uhr

Wo: Mehrgenerationenhaus
Dachgeschoss
Erdorfer Str.9
54634 Bitburg



Der Workshop wurde ermöglicht durch Mittel des Ministeriums für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz, der Nikolaus Koch Stiftung, der Reh Stiftung und des DRK-Generalsekretariats Berlin.

Impressum

DRK-Kreisverband Bitburg-Prüm e.V.
Rot-Kreuz-Straße 1, 54634 Bitburg
Email: info@drk-bitburg.de
Internet: www.drk-bitburg-pruem.de

Druck & Auflage:
5.000 Stück und E-Mailverteiler

Layout & Satz & ViSdP:
Rainer Hoffmann, Kreisgeschäftsführer

Bildnachweis:
DRK-Kreisverband/Rainer Hoffmann

Wir sind zertifiziertes Mitglied bei der



<https://facebook.com/drkbitburgpruem>